El bullicio de Delicias



Sonido hilvanado

por silencios sonoros

y el bullicio cotidiano

que va tejiendo sufrimientos y gozos

al unísono.

De madrugada
o al caer la tarde
pero, en cualquier ocasión,
siempre relevante
y llamativos para prender esperanzas.

La calle es altavoz de melodías diversas
entre juegos de niños
y tertulias improvisadas en los bares
con la vivaz sabiduría de los imprevistos.

Oigo distintos acentos
y variadas lenguas
en diálogo libre o pugna
como remix de la antigua torre de Babel.

A veces suenan voces agresivas

que estrangulan la garganta

para impedir la gracia de las coplas diarias;

en otras ocasiones los ritmos vitales

nos levantan

y empujan hacia adelante entre letras de cantautor/a o clásicas sonatas.

> Delicia de oídos despiertos mientras paseo por el barrio y encuentro tantos anhelos que afinan

sus voces en la coral del vecindario
"a capela" y sin director/a.

(Toño Mtnez. En un paseo entre las calles Hornija y Arca Real)